## Besuch des Ministerpräsidenten Dietmar Woidke

15 Schüler der Grund- und Oberschule Burg waren beim Ministerpräsidenten Dietmar Woidke eingeladen. Er musste erst einmal warten, weil unser Zug Verspätung hatte. Nachdem wir angekommen sind, hat er uns herzlich begrüßt. Wir durften ihm Fragen stellen. Wo niemand mehr fragen hatte wir hat er uns noch gefragt was wir später werden wollen. Und wir durfte noch sein Büro anschauen. Danach haben wir eine Führung durch das Gebäude wo Herrn Woidke sein Büro drin hatte bekommen. Und ein Mittag gab es auch noch.